



‘Hay políticos que fomentan el odio’ #Diputados

POR YVONNE REYES

La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, llamó a contrarrestar el discurso de odio el cual, afirmó, va en franco crecimiento entre las etnias, las clases sociales, entre países e incluso entre políticos.

En el marco de la inauguración de la 10ª Conferencia de Presidentes de Parlamentos MIKTA, “La acción coordinada de los parlamentos para construir un mundo más pacífico,

Marcela Guerra dijo que se debe garantizar la seguridad de los ciudadanos sin medidas autoritarias, principalmente ‘en el pleno respeto de los derechos humanos’

equitativo y justo”, la legisladora priista afirmó que hay políticos que fomentan el odio.

En este sentido, señaló la necesidad de intensificar los esfuerzos por la paz y la reso-

lución pacífica de las controversias, establecer alianzas estratégicas con el Poder Ejecutivo y la sociedad civil, así como con los órganos internacionales.

“Contrarrestar el discurso de odio, hoy por hoy vemos que va en franco crecimiento el discurso de odio entre las etnias, entre las clases sociales, entre los colores de las pieles, entre países, entre, incluso, políticos. No voy a decir nombres, pero hay políticos que fomentan el discurso de odio. Y recopilar también, debemos, la información sobre la manera en que se enfrentan los riesgos a la seguridad relacionados con el clima”, expresó.

Ante legisladores de Turquía, Austria, Corea, México e Indonesia, Marcela Guerra dijo que se debe garantizar la seguridad de los ciudadanos sin medidas autoritarias, en el pleno respeto de los derechos humanos; asegurar el acceso a la justicia pronta y expedita por nuestras instituciones.

Polarización mundial

Manifestó que el contexto actual está marcado por la polarización mundial y diversos conflictos mundiales, como el de Israel y Palestina, y Rusia contra Ucrania, “pero también por conflictos internos a los que enfrentamos en nuestras propias naciones, como el crimen organizado y la violencia de género, problemas que, sin duda, son cada vez más complejos”.

Sin embargo, Guerra Castillo reafirmó el compromiso de nuestro país con el avance hacia la paz, que es un pilar fundamental en el desarrollo sostenible y un derecho humano esencial.

“Debemos construir una paz que trascienda más allá de la resolución de conflictos armados y que tome en cuenta aquellos factores que vulneran la vida, la dignidad y los derechos humanos.

“Debemos construir una paz que trascienda más allá de la resolución de los conflictos armados y que tome en cuenta

aquellos factores que vulneran la vida. Es importante dimensionar que la paz global implica construir una paz sostenible”, expresó la política neolonesa.

Manifestó que la paz sostenible significa tolerancia cero para la violencia contra las mujeres, cero violencias también en las familias, en nuestras comunidades, en las escuelas, en los trabajos, en el ámbito político, porque también hay violencia en el ámbito político cuando hay intolerancia. Hay que decirlo: nosotros, todos aquí, somos políticos y políticas. También en el ámbito social y cultural.

Construcción de la paz

“Si existe violencia contra las mujeres, no podrá existir una paz sostenible, porque las mujeres siempre vamos a ser hace-doras y constructoras de la paz, como lo dijo mi colega también de Indonesia.

Indicó que la paz sostenible significa garantizar la alimentación suficiente y de calidad, la creación de políticas públicas encaminadas a la protección del medio ambiente, garantizar el acceso al agua, “todavía hay países que no tienen, comunidades, acceso al agua que el agua es vida y es el vital líquido para vivir, para sobrevivir.

Señaló que la diplomacia y la política, se presentan como una herramienta poderosa e insustituible para alcanzar estos fines.

“Los parlamentos, como pieza fundamental en la construcción y en la promoción de la paz deben, primero, fortalecer los marcos jurídicos y revisar los mecanismos para combatir el terrorismo y el exterminismo, al tiempo de fomentar los valores de tolerancia y coexistencia pacífica”, expresó Marcela Guerra Castillo.